



TENDENCIAS ECONÓMICAS Y FINANCIERAS

LAS OCURRENCIAS DEL BIENESTAR EN MI VIDA

CARLOS LÓPEZ JONES

En los primeros 9 meses de su mandato, la Presidenta Claudia Sheinbaum ha gastado dinero en crear la marca "Alimentación para el Bienestar" como chocolate, maíz, aceite, arroz, entre otros productos, pero al mismo tiempo, como el dinero no es infinito, sigue el desabasto de medicinas e insumos en los hospitales.

Todos los presidentes quieren pasar a la historia por las obras que dejen para la posteridad. Aunque no es su mandato, buscan congraciarse con sus electores ofreciendo bienes y servicios subsidiados para obtener sus preferencias. Por ello, para evitar este tipo de excesos, existe el Poder Legislativo cuyas funciones son por un lado establecer los rubros en los que se debe gastar cada peso que ingresa y después, a través de auditorías, revisar que esas órdenes, se hayan cumplido y no se desvíen recursos en corrupción u otros programas no autorizados originalmente.

Como sabemos, actualmente

Morena controla el Poder Ejecutivo, así como el Poder Legislativo y en consecuencia no hay contrapesos a las ocurrencias y detener el gasto desmedido que pueda tener la Presidenta.

Si bien es cierto que los recursos públicos deben usarse para mejorar las condiciones de vida de todos los mexicanos, para ello como sucede en una casa, debe haber prioridades y eso se pierde cuando solo una persona decide sobre el uso de esos recursos.

Por ejemplo, Alimentación del Bienestar gasta 50,000 millones de pesos en comprar maíz, frijol, arroz y otros granos a un precio "justo" que la misma organización determina y después revende subsidiado en las Tiendas del Bienestar. Una opción sería organizar, no intervenir, subastas con grandes compradores a través de mercados establecidos para darle a esos productores, ese precio justo que se busca. Otra opción sería contratar un seguro para las cosechas, subsidiado por el gobierno; esa opción costaría mucho menos que subsidiar la cosecha completa y será de mayor apoyo al productor, quien, en caso de sequía o inundación, no perdería su cosecha.

Pero lo más importante es pre-

guntarse si la prioridad de este gobierno es que los mexicanos estén mejor y gastar en otros rubros. En vez de becas para todos los jóvenes que estudian secundaria y preparatoria reciban una mensualidad ¿no sería mejor usar ese dinero para asegurar el abasto de medicinas e insumos médicos en todos los hospitales del país?

Hay muchas preguntas que hacer cómo: ¿Debemos darle dinero a todos los niños que estudian la primaria, o sería mejor que en sus escuelas tuvieran computadoras que funcionaran, baños? ¿qué pudieran aprender inglés y computación para tener mejores oportunidades de conseguir un empleo mejor pagado cuando salgan de la escuela?

Usar el dinero en ocurrencias, nos afecta a todos, porque se reduce el presupuesto para servicios públicos indispensable como la seguridad, alumbrado, bacheo de las calles, drenaje, agua potable, entre otros.

El dinero no es infinito y nuestro voto decide cómo se debe gastar.

En X: @Carloslopezjones
 El Substack de CARLOS
 En Spotify, El Podcast de
 Carlos López Jones